

14 janvier 1987 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Déclaration de M. François Mitterrand, Président de la République, sur les mesures à prendre en faveur des sans-abri, à Paris le mercredi 14 janvier 1987.

La brutale rigueur de l'hiver nous conduit à faire plus fortement encore appel à la solidarité de la nation à l'égard des plus défavorisés, et notamment des sans-abri.

- Certes, beaucoup d'efforts sont déjà faits, partout en France, et ont permis de régler bien des difficultés.

- Mais l'aggravation de la situation commande aux autorités publiques et privées - Etat, collectivités territoriales mais aussi associations - et à chacun d'entre nous d'aller plus loin encore.

- Je demande à nos armées de participer directement et activement aux actions collectives d'hébergement et d'alimentation de nos compatriotes en situation de détresse.\